



Supone una inversión de 192.500 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una actuación de mantenimiento en el Canal de Lodosa, en Pradejón (La Rioja)

- Los trabajos se integran en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

19, jul. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento de infraestructuras en el Canal de Lodosa, en Pradejón (La Rioja), que supone una inversión de 192.500 euros.

En concreto, se trata de la motorización de las compuertas transversales y la alimentación eléctrica de emergencia del Canal en el punto kilométrico 9,5, que se ubica en el término municipal de Pradejón. Esta obra la ejecutará la empresa Industria y Montajes Eléctricos, S.A.(IMESA).

Este proyecto se integra en el conjunto de obras de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.

En estos últimos meses se han adjudicado otras 15 actuaciones de conservación general de infraestructuras, algunas que ya se encuentran ejecutadas y que suponen una inversión, junto a las anunciadas hoy, que supera los 3.125.000 euros.